
学部生  

77% 

大学院生 

5% 

他大学 

7% 

教職員 

8% 

その他 

3% 

1.掲示(ポ

スター) 

12% 

2.ちらし 

28% 

5.友人か

ら聞いた 

17% 

6.その他 

43% 

日時： 2012 年 6 月 14 日(木) 14:00～18:10 

場所：新泉山館 大会議室 

 

 アンケート回収数(40名) 

 

 

 

 この行事を何で知ったか？ 

1.掲示(ポスター) 5 

2.ちらし 12 

3.キャリア・センターのホームページ 0 

4.OLISのホームページ 0 

5.友人から聞いた 7 

6.その他 18 

その他：教授に紹介された 

 

 

 

日
本
女
子
大 

学部生  31 

大学院生 2 

そ
の
他 

他大学 3 

教職員 3 

その他 1 



1.保険フォーラム

に興味があった 

13% 

2.保険/金融業界を

目指している 

7% 

3.講師の話が聞き

たかった 

10% 

4.卒業生の話が聞

きたかった 

15% 

5.先生に勧められ

た 

28% 

6.友人に誘われた 

8% 

7.専攻が社会でど

のように役立つか

知りたかった 

7% 

8.専攻が活かせる

資格について知り

たかった 

5% 

9.大学時代にやる

べき学習について

知りたかった 

4% 
10.その他 

3% 

 

 参加した理由は？* 

1.保険フォーラムに興味があった 10 

2.保険/金融業界を目指している 5 

3.講師の話が聞きたかった 8 

4.卒業生の話が聞きたかった 11 

5.先生に勧められた 21 

6.友人に誘われた 6 

7.専攻が社会でどのように役立つか知りたかった 5 

8.専攻が活かせる資格について知りたかった 4 

9.大学時代にやるべき学習について知りたかった 3 

10.その他 2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



セミナー

形式 

31% 

パネル

ディス

カッショ

ン 

29% 

シンポジ

ウム 

9% 

ワーク

ショップ 

13% 

講演 

18% 

 プログラムの満足度は？ 

 
A(満足) B(普通) C(不満) 

講演 1(女性のための生命保険～仕組み、必要な保障) 20 8 0 

講演 2(アクチュアリーという仕事～使命と醍醐味～) 22 5 0 

パネルディスカッション 

(生保業界における数理女性のキャリアパス) 
31 5 0 

全体評価 28 7 0 

 

≪ コメント ≫ 

【講演 1】 

 具体的にどんな部門があるのか知ることができました。 

 適した保険を適した時期に加入する必要があることをはじめて知り、今後自分が保険に入るときに参考にした

いと思いました。 

【講演 2】 

 数学が利用されていることがはっきりわかったので、面白かったです。 

 アクチュアリーについての知識は全くありませんでしたが、とても分かりやすかったです。 

 保険の仕組みについての話を聞き、なぜ保険会社が潰れずに運営できるのかという疑問がわかりました。 

 アクチュアリーという資格を初めて知りましたが、興味をもちました。 

【パネルディスカッション】 

 自分の視野が広がりました。 

 実際に活躍している女性の話を聞けて良かったです。 

 とても参考になりました 

 

 今後、どのようなスタイルのプログラムを希望しますか？* 

 

 

 

 

1.セミナー(講座)形式 17 

2.フォーラム 

パネルディスカッション 16 

シンポジウム 5 

ワークショップ 7 

3.講演 10 



1 

3% 2 

6% 3 

8% 

4 

11% 

5 

14% 
6 

17% 

7 

19% 

8 

22% 

 今後、どのような内容のプログラムを希望しますか？* 

 

1.保険の基礎 14 

2.保険会社/業界の概要 13 

3.金融一般 15 

4.アクチュアリー資格所得の詳細 13 

5.保険業界へのスキルパス 8 

6.社会で役立つ英語学習について 17 

7.大学時代に必要な英語学習について 14 

8.その他 1 

その他：大学時代にすべきこと。 

 

 

 

 その他、保険フォーラムについての意見・感想 

 先輩方の話を聞くことで将来のイメージを深めることができました。 

 とても参考になったので、またこのような場をつくってほしいです。 

 学生時代にやれることはやりたいと思いました。 

 知識のない私でしたが、すごくわかりやすく沢山のお話を聞かせていただきました 

 まだ一年生ですが、これから目標を持って勉強をできるようになりたいと思いました。 

 とても分かりやすく説明してくださり、充実した時間を過ごすことができました。 

 アクチュアリーは名前を聞いたことしかなかったのですが、そういう初心者の私でもとても分かりやす

かったです。保険会社にとても興味を持ちました。 

 

*:複数回答可 

※表のデータはすべて人数を表記 


